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【日時】 H27.9.26（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 ５名 

第 16 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 
【１】 学童の指定管理者制度について 

今後，学童クラブの運営はどのようになっていくのでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

・村としては，学童クラブの運営を行う保護者の負担軽減をしたいと考えています。 

・複数の学童クラブから，保護者の負担が大きいという声が上がっていることを踏まえ，民間

委託を検討しています。 

・担当職員にも丁寧に意見を聞くように伝えてありますので，担当課までご意見いただければ

と思います。本件も担当課に伝えます。 

 

 

【２】 野焼きについて，公園について，Facebook について 

  【野焼きについて】 

近所の家が野焼きを行うことがあり，職員の方が注意しに来てくれたが，消すように指示す

るなどは行わず，煙は止まらなかった。野焼きの際の指導の仕方を考えて欲しい。 

⇒ 【村長コメント】 

担当課に伝えます。 

 

【公園について】 

竹瓦にある公園にある遊具に黄色いテープが張られ，1 年近くになる。早く使えるようにし

て欲しい。 

⇒ 【村長コメント】 

担当課に伝えます。 

 

【Facebook について】 

Facebookを良く見ているが，（１）更新の頻度を上げる，（２）更新の際，「イベントが行わ

れました」ではなく「イベントがあります」という事前の通知にする，（３）開催されるイベ

ントを月日ごとに通知する，など発信の仕方を工夫すればより有効だと思う。 

⇒ 【村長コメント】 

担当課に伝えます。 

 

 

【３】 自宅付近の道路について 

・自宅付近の道路のカーブのところで草が伸びているのでなんとかならないか。他にも，砂利

が道路上に散乱している。対応をお願いしたい。 

・昨年度，担当課のほうに要望したが，対応が見られない。 

 

⇒【村長コメント】 

担当課に伝えます。 

 

 

 

 

※特筆事項がなかった方につきましては，掲載を割愛させていただきます。 


